

## Photos, blog, exposition : le programme des CM2 de Gimbert

Guignen - 19 Décembre 2014

écouter



Facebook

Twitter

Google+



Achetez votre journal numérique

Hubert Garel, enseignant de CM2 à l'école Gimbert, s'est mis en relation avec Marc Loyon, photographe rennais, pour réaliser avec ses élèves un projet bâti autour de deux axes, ceux de l'histoire et de l'art.

L'histoire, c'est celle de l'école Gimbert, qui quitte son ancienne structure pour un établissement tout neuf dans quelques mois, rue des Vergers. L'art, c'est celui de Marc Loyon, qui apprend aux élèves à observer leur cadre scolaire actuel sous un angle artistique et mettre en scène leur école en devenir.

Les deux axes se conjuguent autour d'un travail de communication réalisé à travers un blog et une exposition. Ce vaste programme s'inscrit dans le cadre d'un appel à projet : des clics et des classes, du réseau Canopé sur la thématique Regarde, tout change ! En partenariat avec l'Aparte, lieu d'art contemporain du pays de Montfort, structure culturelle associée et finançant le projet, qui a permis le rapprochement de Marc Loyon auprès des enfants.

### L'image inversée

Pour ces 29 derniers, les séances du lundi sont sources de plaisir et c'est avec ce même attrait qu'ils ont revisité avec le photographe leur école, y découvrant des lieux inconnus comme le grenier de la vieille bâtisse, ou admirant les jeux de lumière naturelle sur les façades.

Lundi, Marc Loyon entamait une seconde séquence avec un groupe d'enfants : ayant installé une chambre photographique à l'étage. Les élèves sont invités à découvrir le mécanisme de l'image inversée. « **Ce que j'aime, dit Bleuenn, c'est comprendre la technique de la photographie.** »

Pendant ce temps, en classe, un autre groupe travaillait à sélectionner des photographies pour rentrer des informations sur le blog : [cm2guignen.tumblr.com](http://cm2guignen.tumblr.com) Une façon de communiquer avec le public sur la mémoire des lieux et des faits : le chantier de la future école en construction, la pose de la première pierre, les étapes de la construction. Paroles et images se complètent pour créer le témoignage le plus exact possible.

### Une exposition

Quant à la suite du programme, elle réjouit tout autant les élèves qui, lors des prochains lundis, travailleront la photographie sur la nouvelle école, continueront leur blog et s'adonneront au tirage des photos grâce à un laboratoire de reproduction photographique prochainement installé dans l'école.

En fin d'année, ils constitueront une exposition photographique. Celle-ci sera en première place lors de l'inauguration de la nouvelle école.